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Илхом: Я не склонен фантази-
ровать на тему будущего. В одной 
из книг я почерпнул, на мой взгляд, 
очень стоящую мысль: «Не нужно 
управлять результатом, управляйте 
процессом». И действительно, ре-
зультатом управлять бессмысленно, 
в то время как процессом управлять 
можно и нужно. Потому делать всё 
возможное, чтобы выйти на новый 
уровень гораздо продуктивнее, чем 
рассуждать о том,  что ждёт нашу 
компанию в будущем.

Сергей: Есть определенный ори-
ентир, но говорить об этом раньше 
времени не хотелось бы. Время по-
кажет. Одно можно сказать точно 
— рынок меняется очень быстро, 
потому компания должна быть мо-
бильной и быстро реагировать на 
любые изменения.о

Дима: Я уверен, что вскоре наша 
компания получит звание феде-
ральной и достигнет максимальных 
результатов, которых только воз-
можно добиться за 5 лет в сфере 
рекламного видеопроизводства и 
компьютерной графики.

Какой бы совет ты дал самому 
себе, когда вы только начинали?

Илхом: Не бояться нового и не 
жалеть времени на саморазвитие. 
Раньше этих качеств мне недостава-
ло. Не могу сказать, что на сегодня 
я полностью избавился от страха 
неизвестности, но прогресс есть, и 
я этому очень рад.

Дима: Побольше уверенности 
в себе и концентрации сил  на 
совершенствовании рекламного 
видеопроизводства. Не стоит раз-
брасывать время на сторонние и 

ненужные сферы. Нужно тратить 
силы на то, к чему у тебя лежит душа 
и стремиться к исполнению мечты 
всей своей жизни!

Сергей: Никакой. Есть ряд оши-
бок, которые можно было бы из-
бежать, но это опыт, который имеет 
большую ценность, нежели успех. 
Через эти ошибки нужно было 
пройти. Да и не прислушался бы я к 
самому себе.

Что тебе дало обучение в         
ВолГУ? 

Сергей: Эта тема заслуживает 
отдельного эссе, серьезно. Могу 
сказать без преувеличения, что 
ВолГУ приоткрыл для меня двери 
в совершенно новый мир возмож-
ностей. Даже боюсь представить, 
как бы сложилась моя жизнь, если 
бы мне не удалось поступить — со 

второго раза, кстати. Слыша сплошь 
и рядом от молодых выпускников о 
том, что полученный диплом нико-
му не нужен, а 5 лет потрачены в 
пустую, я понимаю, что, наверное, 
мне крупно повезло. Может быть, 
диплом действительно никому не 
нужен, если кроме куска бумаги ты 
не смог ничего вынести из своего 
студенчества. Только это проблема 
не вуза, а самого студента. Универ-
ситет — это спиннинг, а поймаешь 
рыбу ты или нет, зависит уже от того, 
насколько ты хороший рыбак. ВолГУ 
— это классный спиннинг! Умение 
не только смотреть, но и видеть, ис-
кать и находить, понимать, учиться 
и адаптироваться — вот что мне дал 
мой университет. Уже не говоря про 
людей, которые крепко пропитали 
мою жизнь собой и сделали её такой, 
какая она есть.

Дима: Я закончил специальность 

КРУПНЫМ ПЛАНОМ

«Мировая экономика» в 2014 году. 
Однажды один умный человек ска-
зал мне: «Ни один университет в 
мире не учит зарабатывать деньги, 
они лишь повышают твою эрудицию, 
а как зарабатывать деньги — ответ 
на этот вопрос должен найти ты 
сам». Я никогда не ожидал, что за-
кончив ВолГУ, я пойду работать по 
специальности. Но я получил достой-
ную базу знаний, узнал, как устроен 
мировой бизнес. Эти знания дают 
мне возможности верно мыслить и 
быть финансово грамотным челове-
ком, что в наше время очень важно.

Илхом: Открыло для меня новые 
возможности. Я научился нестандар-
тно мыслить и обрёл здесь лучших 
друзей. Это тот самый момент, когда 
чувствуешь, что ты учишься в самом 
лучшем университете. Спасибо, 
ВолГУ!

Анастасия МИРОНОВА

Анастасия Александровна Голодова
Работа со студентами — настоящее удовольствие для меня

Сегодня мы берем интервью у одного из самых неординарных 
преподавателей нашего института — Голодовой Анастасии 
Александровны. Анастасия Александровна является канди-
датом экономических наук, доцентом кафедры маркетинга 
и просто любимым преподавателем всех студентов, которым 
посчастливилось побывать у нее на парах. Это тот случай, 
когда с неподдельной радостью ходишь на занятия, потому 
что они проходят интересно и КПД работы на них крайне 
высок. Этот человек умеет просто и увлекательно донести 
сложную информацию, что очень ценится среди студентов.

Сейчас она находится в Сочи, но 
благодаря современным интернет-
технологиям мы смогли узнать о 
цели ее визита в город-курорт и за-
дали множество других интересных 
вопросов.

Здравствуйте, Анастасия Алек-
сандровна! Расскажите читателям 
о мероприятии, на котором Вы 
сейчас находитесь. 

Привет. В данный момент я на-
хожусь на XXX Международной 
научно-практической конференции 
«Экономико-правовые аспекты ре-
ализации стратегии модернизации 
России: поиск модели эффективно-
го социохозяйственного развития» 
в городе Сочи. Здесь собираются 
ученые — великие и не очень — и 
рассказывают о своих исследовани-
ях. Я участвую в работе конферен-
ции с докладом, название которого 
звучит как «Образовательный инно-
вационный кластер — точка роста в 
развитии территории». 

Если вкратце, то он том, что раз-
витие любой территории — будь то 
регион, или город — зависит от того, 
насколько совместной является 
работа всех субъектов: администра-
ции, бизнеса, социума и т.д. На мой 
взгляд, такое развитие невозможно 
без наличия сильной образователь-
ной площадки, поэтому я веду речь 
именно о необходимости создания 
образовательного кластера.   
 

Какое впечатление у Вас сло-
жилось о данном мероприятии? 

У меня осталась масса положи-
тельных эмоций. Я люблю узнавать 
что-то новое, к тому же у меня была 

возможность увидеть тех ученых, 
чьими научными трудами я всегда 
восхищалась. Такие мероприятия не 
могут не нравиться.

 
Вы активно занимаетесь науч-

но-исследовательской деятель-
ностью? Какую практическую 
пользу для себя Вы в этом види-
те? 

Не могу назвать себя активистом 
в данной области. Любой препо-
даватель в той или иной степени 
занимается наукой. Для меня это 
самый простой способ собствен-
ного развития. Когда читаешь или 
пишешь научные статьи, участву-
ешь в мероприятиях, то постоянно 
движешься вперед. Но больше всего 
мне удовольствие приносит работа 
со студентами, особенно когда они 
под твоим руководством сами уча-
ствуют в научных мероприятиях.

Было ли у Вас желание отойти 
от преподавательской деятель-
ности?  

После окончания университета я 
два года работала в ВолГУ, потом 
ушла. Проработав в кадровом и 
консалтинговом агентствах, я поня-
ла, что работа в университете — это 
то, чем я хочу заниматься. Я верну-
лась, и теперь уходить мне точно не 
хочется. У меня самое лучшее руко-
водство, отличные студенты, масса 
возможностей для развития — это 
идеальное рабочее место для меня.

Видите ли Вы в преподава-
тельской деятельности какие-то 
минусы? Если да, то какие?

Если бы в своей работе я видела 

кучу минусов, то вряд ли бы оста-
лась работать здесь. Конечно же, 
есть определенные трудности, но 
с ними можно справиться. На мой 
взгляд, основная проблема и самый 
большой минус преподавательской 
деятельности в вузе — это оплата 
труда. Если человек, закончивший 
вуз, хочет остаться в нем работать, 
он должен понимать, что его за-
работная плата на первоначальном 
этапе будет не больше 10 тысяч 
рублей. Впоследствии можно «об-
расти» грантами, званиями, над-
бавками, но для этого требуется 
определенное количество времени. 
Конечно, не в деньгах счастье, и 
те, кто действительно хочет быть 
преподавателем, думаю, этот этап 
стойко пройдут.

Чем Вы интересуетесь помимо 
преподавательской деятельно-
сти? Какие у Вас есть увлечения? 

Я люблю кататься на велосипеде 
и на роликах, сейчас думаю освоить 
скейтборд. Нравится ездить с дру-
зьями на автомобиле на дальние 
расстояния, смотреть достоприме-
чательности. Собираю магнитики 
— об этом весь вуз, наверное, знает. 
Можно сказать, что у меня много 
интересов.    

Судя по вашим профилям в 
социальных сетях, велосипед яв-
ляется одним из основных Ваших 
увлечений. Давно Вы этим увлека-
етесь? Много ли свободного вре-
мени тратите на велопрогулки? 
Участвуете в велопробегах? 

На велосипеде я научилась ка-
таться еще в детстве. Сейчас же 
велопрогулки стараюсь совершать 
по мере появления свободного вре-
мени. Не каждый вечер, но 3-4 раза 
в неделю катаюсь. А вот велопро-
беги я не очень люблю: мне больше 
нравится ездить по вечернему или 
ночному городу без какого-то четко 
определенного маршрута.

В социальных сетях Вы также 
очень часто упоминаете Белго-
род. Если не секрет, чем он вам 
так дорог?

Думаю, что привлекают не столько 
города, сколько люди, которые в них 
живут. Все началось с того, что мой 
научный руководитель переехала 
жить в Белгород. Этот человек для 
меня как вторая мама – очень до-
рогой, родной и близкий, потому 
поездки в этот город всегда были 
для меня долгожданными и прият-
ными. В Белгороде я защищала дис-
сертацию, познакомилась с очень 
добрыми и отзывчивыми людьми, 
с которыми общаюсь и по сей день.

 У Вас так много увлечений, и 
при этом все успеваете делать. 
Как у Вас это получается? Дайте 
совет нашим студентам. 

Анастасия Александровна Голодова

В сутках 24 часа! При желании все 
можно успеть: главное правильно 
расставить приоритеты. Надо как 
можно более эффективно использо-
вать свое время. Самоорганизация 
и отсутствие лени здесь являются 
ключевыми факторами. 

К слову о студентах. У Вас есть 
среди них любимчики? 

Я очень позитивно отношусь 
абсолютно ко всем студентам, но, 
да, есть те, кого я выделяю среди 
остальных. Думаю, что это нормаль-
но, потому как невозможно относит-
ся ко всем обучающимся одинаково. 
Однако это не значит, что отношение 
преподавателя должно сказываться 
на итоговых оценках или баллах в 
рейтинге 

Каких студентов Вы выделяете?
Неординарных и активных — не 

обязательно в учебе, кстати. Не хочу 
обижать прилежных и ответственных 
студентов, но мне легче работается 
с троечниками и лентяями. Как 
показывает мой опыт, с ними ин-
тереснее. Они более креативные, 
сразу нацелены на результат, чтобы 
потом не переделывать работу. Но, 
возможно, это связано с тем, что я 
сама в студенческие годы не могла 
похвастаться отличной учебой          
 

Значит, это правда, что у Вас в 
дипломе есть тройки?    

Правда. Я абсолютно не скрываю 
этого, хотя многие удивляются. В 
моем дипломе восемь троек: по тем 
предметам, которые мне были не-
интересны по каким-то причинам. 
Я всегда говорю о том, что оценки 
в дипломе и знания в голове — это 
абсолютно разные вещи. Можно 
иметь красный диплом и не знать 
элементарных вещей. Заведующий 
кафедрой, под чьим руководством я 
работаю, ценит тот багаж знаний и 
умений, который имеется у каждого 
из нас и не обращает внимания на 
то, в каком эквиваленте они вы-
ражены.    Смотрела фильм «О чем 
говорят мужчины»? Там был момент, 
когда главные герои остановились 
на обочине поесть шашлык и не 
понимали, как это — в забегаловке 
вкусный шашлык! Такого не может 
быть! Так и с людьми бывает. Смо-
тришь на формальные данные — 
костюм, красный диплом, дорогая 
машина. Кажется, что это результат 
умственной деятельности и кропот-
ливой работы. Ан нет!

А какие студенты, по вашему 
мнению, добиваются успеха в 
жизни?

 Настырные, однозначно.

Что бы Вы хотели пожелать на-
шим читателям?

Самое главное — знать, каких 
целей ты хочешь добиться. Здесь 
уже и мотивация, и активность сами 
появятся. Желаю никогда не оста-
навливаться

Юлия ЗАВГОРОДНЕВА

 Одно из увлечений Анастасии Александровны — игра на гитаре
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